



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De interés Legislativo, el Dia Internacional contra al Cambio Climático, a conmemorarse el 24 de octubre de cada año.

ANAMI BILBAD

ANAMI BILBAD

DIDATAGA

UCR A CAMBIO FEBERAL

UCR OPPURAGO PAR. As Be. As.

EXPTE. D- 3004 /24-25





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

FUNDAMENTOS

El 24 de octubre, el mundo conmemora el Día Internacional contra el Cambio Climático, una fecha clave para reflexionar sobre uno de los mayores desafíos globales de nuestro tiempo. El cambio climático no solo altera los ecosistemas, sino que también amenaza la estabilidad económica, la salud pública y la seguridad alimentaria de millones de personas. Esta fecha nos recuerda la necesidad de actuar de manera colectiva y urgente para mitigar sus efectos y proteger nuestro planeta para las generaciones futuras.

Aunque las fluctuaciones climáticas siempre han existido, la velocidad a la que los cambios actuales están ocurriendo no tiene precedentes. Desde temperaturas extremas hasta fenómenos meteorológicos más severos, como huracanes, sequías e inundaciones, los efectos del cambio climático ya son evidentes en todos los rincones del mundo.

El Día Internacional contra el Cambio Climático es un recordatorio de que, aunque los desafíos son grandes, aún estamos a tiempo de actuar. Uno de los pilares fundamentales para combatir el cambio climático es la transición hacia energías renovables. Estas fuentes de energía limpias y sostenibles no emiten gases contaminantes y son clave. Asimismo, es necesario promover prácticas de consumo responsable, como la reducción del uso de plásticos, el reciclaje y la adopción de hábitos de vida más sostenibles.

Además, la reforestación y la protección de los bosques juegan un papel crucial. Restaurar los ecosistemas dañados y detener la deforestación son pasos esenciales para mitigar los impactos del cambio climático.

EXPTE D- 3004 124-25





Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

La educación ambiental y la conciencia social juegan un papel esencial en esta tarea, fomentando una mayor comprensión sobre las causas y consecuencias del cambio climático, así como sobre las acciones necesarias para enfrentarlo.

El Día Internacional contra el Cambio Climático nos recuerda que el tiempo para actuar es ahora. Cada esfuerzo cuenta, desde pequeños cambios en nuestros hábitos diarios hasta grandes decisiones a nivel global. La lucha contra el cambio climático es una oportunidad para replantear nuestra relación con el planeta y construir un futuro donde el desarrollo económico y la sostenibilidad vayan de la mano.

El 24 de octubre, más que una conmemoración, es un llamado a la acción. Cada esfuerzo que hagamos hoy, por pequeño que sea, tiene el potencial de marcar la diferencia en el futuro de nuestro planeta y de las próximas generaciones.

Por todo lo expresado anteriormente, solicito a mis pares acompañen este proyecto de Declaración.

ANAHI BILBAO
ANAHI BILBAO
DIPUTADO EDERAL
DIPUTADO EDERAL
UCR + CAMBIO FEB. do Be. As.
UCR + CAMBIO FEB. do Be. As.